

Eingang Stadt Eltville am Rhein
30.04.2024



Der Ortsbeirat beschließt wie folgt:

Der Magistrat der Stadt Eltville wird gebeten zu prüfen, ob die Räumlichkeiten des sog. Eltville.LAB auch Eltviller Vereinen zur kostenlosen Nutzung zur Verfügung gestellt werden können.

Zur Begründung:

Eltviller Vereine ohne eigene Liegenschaften, die für die Vereinsarbeit genutzt werden können, sind bei Vorstandssitzungen oder vereinsinternen Workshops etc. regelmäßig auf private Räumlichkeiten oder Räume in der lokalen Gastronomie angewiesen, die z.T. mit einer Anmietung oder Verzehrverpflichtung einhergehen. Das Engagement im Ehrenamt könnte durch die Stadt Eltville in Gestalt einer kostenlos zu nutzenden Räumlichkeit mit entsprechender Medien-/Präsentationstechnik eine besondere Unterstützung und Wertschätzung erfahren. Solche Räumlichkeiten hält die Stadt als sog. Lernlabor „Eltville.LAB“ bereits vor, die sie im Rahmen eines elektronischen Buchungssystems „Studierenden, Forschenden und Kreativen“ zur Verfügung stellen möchte. Da Vereinstätigkeiten regelmäßig außerhalb der gängigen Arbeitszeiten stattfinden, wäre eine Kollision nicht zu erwarten, das Eltville.LAB dürfte in den Abendstunden für eine flexible Nutzung zur Verfügung stehen.

Thorsten Reil